

# Sommerferien Special

News aus den Sommerferien

Liebe Kinder, Sorgeberechtigte und Mitglieder der Lutte-Gemeinschaft,

die Sommerferienbetreuung war in diesem Jahr wieder ein besonderes Erlebnis! Gemeinsam haben wir gespielt, gebastelt, gelacht und spannende Ausflüge unternommen. Die Kinder hatten viel Freude und konnten neue Erfahrungen sammeln, die uns allen noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Viel Spaß beim Lesen.

Eure Yona Thielpape

Die Vorschulkinder sind mit einem spannenden Ausflug ins Planetarium in die Ferien gestartet. Gemeinsam mit dem 1. Jahrgang schauten wir den Film „Eddie will ins All - Ein Hamster hebt ab“ und erfuhren dabei, wie Flugzeuge und Raketen funktionieren. Ganz nebenbei konnten die Kinder auch viel Über Aerodynamik, physikalische Gesetze und Astronomie lernen.

In der gleichen Woche wurden wir kreativ: Es gab leckere Obstspieße, die nach Belieben mit Schokolade und bunten Streuseln verziert wurden. Passend zur Sommerzeit bastelten die Kinder bunte Schmetterlingsflügel und flatterten damit fröhlich über den Schulhof.

Auch in der Aula war einiges los: Dort verwandelten wir uns in kleine ArtistInnen und gestalteten unseren eigenen Zirkus. Jedes Kind durfte verschiedene Übungen ausprobieren und stolz vorführen.

Bei einem Ausflug ins Zoologische Museum entdeckten wir spannende Fakten über heimische Tiere. Und an besonders heißen Tagen sorgten selbstgemachte Fruchteiswürfel in den Trinkflaschen für eine herrlich kühle Erfrischung.

Zu echten KünstlerInnen wurden die Kinder, als sie aus Sand eigene Farben herstellten und damit ganz besondere Kunstwerke gestalteten. Zum Abschluss der Ferien ging es ins Zollmuseum, wo wir erfuhren, welche kuriosen Dinge schon in Koffern geschmuggelt wurden. Ein Erlebnis, das alle richtig spannend fanden!



Gleich zu Beginn der Ferien verwandelte sich der Schulhof in eine kleine Fahrschule: Mit Verkehrszeichen wie Stopp, Rechts-vor-Links und Zebrastreifen hatten die Kinder großen Spaß und meisterten spannende Herausforderungen.

Beim Ausflug ins Niendorfer Gehege wurden kleine Waldgeister aus Ton gestaltet, die dem Wald neues Leben einhauchten. Auch kulinarisch starteten wir kreativ: Aus Obst, Saft und Joghurt entstanden verschiedenste Smoothies, bei denen wir nebenbei etwas über Fruchtzucker und gesunde Ernährung lernten. Am Nachmittag probierten wir die Smoothies gemeinsam auf dem Schulhof - sehr lecker!

Neben kulinarischen Erlebnissen gab es auch viele kreative Momente: Aus Klopapierrollen entstanden bunte Ananas-Geschenkboxen und während die Farbe trocknete, nutzen die Kinder die Zeit für ein paar fröhliche Runden mit den Fahrzeugen. Im Kellinghusenpark lernten sie spannende Dinge über Insekten und konnten die kleinen Tiere neugierig aus nächster Nähe beobachten.

Auch die Küche kam nicht zu kurz: Selbstgemachte Waffeln mit bunten Toppings und als Krönung eine Kugel Eis, machten den heißen Ferientag perfekt. Im Kunstraum entstanden farbenfrohe Drachen, die später stolz auf dem Schulhof in den Himmel stiegen.

Natürlich durfte ein Abstecher auf den Bunkerspielplatz nicht fehlen: Im Sand, beim Staudammbau und Balancieren auf den Seilen hatten die Kinder jede Menge Spaß. Beim Spaziergang am Weiher sammelten wir Steine, die später bunt bemalt wurden. Auf dem Abenteuerspielplatz entstanden außerdem ein kunterbuntes Mandala-Atelier auf der Wiese

Für den Kinotag gestalteten die Kinder eigene Popcornbehälter, so schmeckte das Popcorn gleich doppelt so gut! In Kooperation mit dem NaBu, kam das Fuchsmobil in das Niendorfer Gehege. Wir haben mit einem Suchspiel spannenden Einblicken in die Welt der einheimischen Tiere erhalten und wurden über ihren Schutz sensibilisiert.

Das schöne Sommerwetter nutzen wir auch zum Basteln im Freien: Mit bunten Fächern aus Pappe und Holzstäben sorgten die Kinder für Abkühlung. Zum Abschluss der Ferien eröffneten wir schließlich unser eigenes Tattoo-Studio. Mit glitzernden Tattoo-Stiften entstanden unzählige Einhörner, Koalas und Fantasiewesen und die Kinder waren so begeistert, dass einige ihre Kunstwerke am liebsten gar nicht mehr abwaschen wollten.



Der 2. Jahrgang hat in den Ferien aus einfachen Haushaltsgegenständen eine ganz besondere Stickersammlung gestaltet. Im Wald entstanden zudem fantasievolle Ton-Geister, die vielleicht den ein oder die anderen SpaziergängerInnen überrascht haben.

Aus alten CDs und Acrylfarbe zauberten die Kinder bunte Kratzbilder, die im Licht wunderschön funkelten. Und an besonders heißen Tagen sorgten selbstgemixte Sommercocktails für eine erfrischende Abkühlung. An einem sonnigen Tag sind wir gemeinsam am Alsterlauf spielen und erkunden gegangen.

Aus Erde und Wasser entstanden in den Ferien lustige Matsch-Gesichter, das hat allen riesigen Spaß gemacht!

Der 3. und 4. Jahrgang besuchte außerdem die Stadtbibliothek, wo sie kleine Roboter programmieren und anschließend mit ihnen spielen konnten.

Mit der Feuerschale und Stöckern wurde das sommerliche Grillen auf dem Schulhof zu einer tollen Aktion.

Wir unternahmen einen schönen Ausflug in Kino 3001 und sahen dort gemeinsam den Film „Die Schule der Magischen Tiere“. Neben dem Kino-Ausflug gab es auch Action! Wir sind zusammen zu Planen un Blomen Minigolf und Tischtennis spielen gegangen. Das hat total Spaß gemacht.



## Kontakt

<https://lutterothschule.hamburg.de>